

Für Ordnung in Bonn — hauptsächlich in den Außenbezirken — sorgen seit kurzem 20 Bonner Polizisten, die mit NSU-Quickly-Maschinen ausgerüstet wurden. Die Quicklys sind, wie man sieht, allesamt in einem blendenden Weiß lackiert, eine Farbe, mit der man, so heißt es, im Straßenverkehr gute Erfahrungen gemacht hat. Angesichts dieses Bildes, das kurz nach der Über-

gabe der Maschinen im Hof der Polizeipräfektur in Bonn entstand, wird niemand bestreiten, daß die Bonner Quickly-Polizisten, wo immer sie auch auftauchen, einen feschen Eindruck hinterlassen. Und dies nicht nur, weil sich die weiße Lackierung der Maschinen mit dem Grün der Uniformröcke gut verträgt. (Aufnahme: nld-Foto)